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ÌY, 

Mentre la città chiede profondi mutamenti politici 

DC, P S D I e P R I 
allungano 

i tempi della crisi 
Rinviata la riunione del consiglio comunale già fissata per stasera con 
il voto decisivo sul sindaco — Aspre critiche del PCI e del PSI — Alla 
Provincia si apre il dibattito sulle dimissioni degli assessori socialisti 

Documento della CGIL-CISL-UIL regionale 

Trasporti: ingiustificati 
i rinvìi per il consorzio 

Chiesti interventi per le linee interrotte da mesi 
Sollecitato un incontro col commissario di governo 

Una folta delegazione di au
toferrotranvieri si è incontra
ta, l'altro ieri con il commis
sario di governo alla Regio
ne psr sollecitare, senza ulte
riori rinvìi la pubblicizzazio
ne dei trasporti extraurbani 
del Lazio. E' stata questa una 
prima iniziativa di una più 
vasta azione di mobilitazione 
e di lotta di tutti i lavorato
ri per dare un rapido sbocco 
«Ila battaglia, che va avanti 
da tempo, per la creazione di 
un consorzio regionale dei 
trasporti. 

Proprio per esaminare le 
prospettive della pubblicizza
zione del settore e per esami
nare -la situazione che si è 
venuta a creare nelle linee af
fidate ai concessionari Piga e 
Forletta Polsinelli si è riuni
ta ieri la Federazione regio
nale CGIL-CISL-UIL assieme 
alle segreterie degli autofer
rotranvieri. Nella riunione è 
stato ribadito con fermezza lo 
impegno unitario di lotta del

le organizzazioni sindacali af
finchè i tempi di attuazione 
del consocio regionale non 
subiscano ulteriori, ingiustifi
cabili, ritardi. Per questo i 
sindacati hanno richiesto un 
immediato incontro con il 
commissario di governo alla 
Regione per sgomb?rare il 
campo da eventuali punti con
troversi nella delibera regio
nale e per sollecitarne l'imme
diato superamento. 

Per quanto riguarda poi le 
due linee extraurbane Piga 2 
Forletta Polsinelli, che da 
quasi sette mesi hanno inter
rotto il servizio, la Federazio
ne regionale ha chiesto alla 
giunta di ridiscutere al più 
presto l'intero problema as
sieme alle organizzazioni sin
dacali di categoria. Una nuo
va riunione di tutte le strut
ture sindacali territoriali e 
di categoria del Lazio è stata 
fissata psr lunedi prossimo 
per decidere le iniziative di 
lotta dei lavoratori. 

Il ministro 
si impegna 

a potenziare 
le poste 

Saranno potenziati i servizi 
postali e telefonici della città 
In occasione dell'anno santo. 
Questi sono gli impegni pre
annunciati dal ministro de'le 
Poste per far fronte alle dif
ficoltà che nasceranno con lo 
arrivo di milioni di turisti. 
Il potenziamento riguarderà 
In particolare i servizi degli 
uffici postali, attraverso l'au
mento del numero degli spor
telli e con l'immissione di per
sonale che conosca almeno 
una delle lingue estere più dif
fuse. E' stata inoltre annun
ciata l'apertura di tutte e 
dieci le succursali previste per 
il '74. 

Durante questo periodo sa
ranno istallati quattro uffici 
postali mobili nei pressi delle 
basiliche, mentre attorno a 
San Pietro, dove si concentre
rà la maggior parte dei pel
legrini saranno istallate venti 
nuove cabine telefoniche stra
dali. Analoghe misure saran
no prese per gli istituti dove 
saranno alloggiati i turisti e 
particolarmente potenziati sa
ranno — ha promesso il mi
nistro — i collegamenti tele
fonici internazionali soprat
tutto con Austria, Francia, 
Germania, Irlanda, Olanda, 
Polonia, Spagna, Portogallo e 
1 paesi dell'America Latina. 

Ordinati gli 
elettromotori 
per i freni 

del « metrò » 
Dopo una trattativa che du

rava dal "72 sono stati final
mente assegnati i lavori per 
la realizzazione degli equipag
giamenti elettrici dei primi 
due tronchi della metropolita
na cittadina. L'ordinaziona è 
stata fatta d.illa - Intermeto 
(incaricata dalla amministra
zione capitolina della realiz
zazione dei due tratti Termi
ni-Osteria del Curato e Ter
mini-piazza Risorgimento) al
la ASGEN di Genova che fa 
parte del gruppo IRI-Finmec-
canica. -

La ASGEN costruirà gli e-
quipaggiamenti elettrici delle 
154 elettromotrici dei treni 
sotterranei e le quattro sotto
stazioni di alimentazione ed 
altri apparati elettronici ed e-
lettromeccanici. Delle 154 mo
trici 96 serviranno nella linea 
per Osteria del Curato, la cui 
entrata in servizio è prevista 
nel corso del '77, mentre le al
tre 56 serviranno la linea per 
piazza Risorgimento, che do
vrebbe essere funzionante nel 
corso dell'anno successivo, n 
resto dell'ordinazione, che 
prevede soltanto per gli ap
parati elettrici delle motrici 
una spesa di oltre 12 miliardi, 
riguarda le attrezzature di se
gnalazione, i telecomandi del
la elettrificazione e il siste
ma per il controllo automati
co del traffico per un importo 
che supera i tre miliardi e 
mezzo. 

Se ne è discusso nella riunione della giunta 

Introvabile impiegato 
neofascista alla Regione 
La sua oscura sistemazione all'assessorato al turismo 
era stata sollevata da un'interrogazione comunista 

La giunta regionale ha di
scusso ieri la posizione di 
Gino Ragno, missino, orga
nizzatore delle attività della 
cosiddetta «maggioranza si
lenziosa» e degli «amici del
le forze armate», la cui non 
chiara presenza quale impie
gato presso ' l'assessorato al 
turismo era stata oggetto di 
una interrogazione presenta
ta nei giorni scorsi da parte 
del compagno Maurizio Fer
rara, capogruppo del PCI. 

L'uomo, secondo rivelazio
ni mai smentite dell'Espres
so, aveva organizzato attivi
tà neofasciste in Italia e al
l'estero, in stretto contatto 
con alcuni noti personaggi 
coinvolti nelle trame nere, 
come Pino Rauti e Giannet-
tini. Nell'interrogazione co
munista si chiedeva per qua
li «motivi funzionali» era 
stato comandato alla Regio
ne Lazio e su richiesta di 
chi. 

L'assessore al turismo. Gai-
bisso. esponendo alla giunta 
11 caso del suo dipendente, 
ha informato che il Ragno, il 
quale dopo le rivelazioni sul 
suo conto si era messo in fe
rie, risulta ora Irreperibile, 
non essendosi infatti ripre
sentato al lavoro, come sta
bilito, n i novembre scorso, 

e non avendo più dato sue 
notizie. Tale scomparsa e ta
le silenzio, evidentemente, ac
creditano anche l'ipotesi di 
una possibile fuga di questo 
personaggio del quale le cro
nache si sono dovute già oc
cupare nel passato. 

% Tra le altre cose, il Ragno 
fu anche candidato nelle li
ste del MSI e fu denunciato 
per simulazione di reato a-
vendo organizzato un falso 
rapimento ai suoi danni per 
pubblicità elettorale. Sull'at
tività « turistica » de! Ragno, 
che dirige una sedicente as
sociazione Italia-Germania 
(sconfessata dall'Istituto ger
manico Goethe ma introdot
ta in alcuni ambienti milita
ri dell'ambasciata di Bonn a 
Roma) hanno indagato i ser
vizi di sicurezza italiani e 
tedesco occidentali dopo le 
rivelazioni sul viaggio « gior
nalistico » nelle istallazioni 
militari nella Germania oc
cidentale. organizzato da Ra
gno con la complicità di fun
zionari dell'ambasciata tede
sca a Roma. A questo viag
gio, come si ricorderà, par
teciparono i ben noti fasci
sti Rauti e Gianncttini im
plicati nella vicenda delle 
trame nere. 

La riunione del Consiglio 
comunale che avrebbe dovu
to svolgersi questa sera con 
all'ordine del giorno la ele
zione del sindaco e della giun
ta (con la votazione decisiva 
di ballottaggio a maggioran
za semplice) non avrà luogo. 
Era stata decisa nei giorni 
scorbi all'unanimità dai capi
gruppo, ma il sindaco Dari-
da, cui spetta per le?ge il 
compito della convocazione. 
non ha rispettato l'impegno. 
La riunione sarà convocata 
probabilmente per martedì 
prossimo. • - -

Dopo aspre critiche rivolte
gli dal gruppo comunista e 
socialista, ieri mattina Dari-
da ha riunito ancora 1 capi
gruppo ed ha loro comunica
to che la DC, il PRI ed il 
PSDI gli avevano chiesto di 
rinviare la seduta ed egli 
aveva consentito. Sia il com
pagno Vetere che il capogrup
po del P3I Dj Segni hanno 
rilevato la gravità della de
cisione di Darida. sia sul pia
no procedurale che sul piano 
politico. La DC — ha fatto 
rilevare Vetere — con la sua 
costante sequela di « no » ren
de sempre più concreto il pe
ricolo di una gestione com
missariale, mentre la città 
ha bisogno di soluzioni posi
tive e democratiche ai suoi 
problemi. Di Segni ha a sua 
volta dichiarato assolutamen
te inaccettabile la posizione 
di Darida, presa senza con
sultare il PSI e con il bene
placito del PSDI. E poiché 
dietro la richiesta di rinviò ap
pariva chiara la manovra di 
alcune forze della DC e del 
PSDI di formare il-quadro 
politico in funzione di una 
giunta tripartita (DC, PSDI, 
PRI) sempre di minoranza, 
Di Segni ha dichiarato che 
il PSI avrebbe considerato 
una eventuale soluzione di 
questo tipo come una « di
chiarazione di guerra ». 

Contrastanti le reazioni dei 
socialdemocratici e dei re
pubblicani. Pala ha detto che 
il PSDI è più che pronto ad 
entrare in giunta (cosa di 
cui nessuno ha mai dubitato, 
tenuto conto del settore che 
lo stesso Pala controllava: 
l'urbanistica), mentre il re
pubblicano Cecchini si è pro
nunciato contro qualsiasi ten
tativo di dare alla crisi uno 
sbocco tripartito. Per il PRI 
restano valide le ipotesi del 
bicolore (DC-PRI) o del mo
nocolore. 
. Nella DC/ comunque vi è 
chi lavora per giungere ad 
un voto sul sindaco e la giun
ta che coinvolga comunque i 
socialdemocratici. Il che con
ferma il giudizio già espres
so dal PCI sull'apertura di 
una fase nuova, più grave e 
pesante, in cui l'atteggiamen
to negativo della Democrazia 
cristiana mette in forse la 
funzionalità stessa dell'ammi
nistrazione. Un fatto appare 
chiaro, che perfino le conti
nue affermazioni della DC di 
fedeltà al « quadro democra
tico », cioè al centro-sinistra, 
appaiono contraddette 'dai 
comportamenti pratici. Il rin
vio della riunione del Consi
glio comunale ad esempio è 
un atto concordato contro 
il PSI e quindi fuori della 
logica del « quadro democra
tico» e la tante volte pro
clamata volontà democristia
na di dialogo con le forze 
popolari. I fatti della DC. co
me al solito, sono l'opposto 
delle parole. - -

La giunta comunale si è in
tanto ieri riunita ed ha deci
so alcuni provvedimenti di 
ordine amministrativo. Una 
goccia, che cade,peraltro in 
ritardo, nel mare delle neces
sità e nell'abisso di carenze 
accumulate. E' stata decisa la 
costruzione di un edificio per 
la scuola elementare in via 
San Gcdenzo. a Tor di Quin
to, e seno stati impegnati 
fondi necessari per l'espro
priazione delle aree necessa
rie al verde pubblico nel 
quartiere Portuense (Villa 
Bonelli), per la costruzione 
di strade, verde pubblico e 
servizi di quartiere nel pia
no di zona n. 14 (Tiburtino 
Nord), per la costruzione del 
viadotto di collegamento tra 
la Magliana e l'Eur e di un 
parco pubblico a Prima va He 
(via Mattia Battistini). Nel 
corso della riunione sono sta
ti anche approvati i seguen
ti progetti: ricostruzione del 
ponte di Malmone sul Rio 
Galeria e correzione delle li
vellette stradali oer il raccor
do con la nuova orerà: co
struzione del nuovo sottovìa 
v'"i Pcrtuertìe-Ferrovia Ro
ma-Pisa. 

Per quanto riguarda la 
Provin.-ia va registrato che 
l'assemblea di Palazzo Valen-
tini si riunisse questo peme-
rfegfo alle 17.30. A! centro del 
dibattito la conferma da ptr-
te degli assessori soc'ali-ti 
Petrni ed Allega delle dimis-
sicni dilla giunta. Come si 
ricorderà, in un primo tem
po 1» dìmiss'on! erano state 
date <r ccn riserva », poi la 
riserva è stata sc:oIta. Con 
tempi ancora più lunghi si 
stt quindi ripetendo alla Pro-
vinc'i quello che è avvenuto 
in Comune. S: giungerà c'oè 
alle d^missicni della giunta 
e„successivamente a1 la propo
sta da parte della DC di un 
monocolore o di un b'colore 
di transizione. nel quadro d"'-
'a r^ffc-ro-v'cie della formu
la del centro-s':»'5tri. Va An
che detto che vi è anche chi 
punta, nel'a DC e nel P3DI 
a lasciare le cosse come stanno 
(tripartito) o a tentare ma
novre dilatorie in attesa di 
ripensamenti socialisti. 

Vaste adesioni all'iniziativa dei lavoratori delle costruzioni indetta per le 16 

Oggi manifestano gli edili 
per la casa in Campidoglio 

Prosegue il picchettaggio al ministero dell'industria — In sciopero i braccianti della 
Sabina — Si ferma 8 ore la Fiat di Cassino — In corteo i dipendenti delle cliniche private 

Contro il caro-luce e per la casa (obiettivi prioritari nella piattaforma provinciale della Federazione CGIL-CISL-UIL) la 
città vivrà anche oggi una giornata di intensa mobilitazione e di lotta. Mentre ieri migliaia di lavoratori si sono dati il 
cambio sotto la sede del ministero dell'Industria a via Veneto, effettuando picchettaggi che proseguiranno anche nella gior
nata odierna, oggi alle 1C i cittadini e i senzatetto si ritroveranno a piazza del Campidoglio, dove è indetta la manifesta
zione degli edili per la casa. I lavoratori delle costruzioni effettueranno lo sciopero dalle 15 in poi per protestare contro 
i rinvìi nella soluzione del problema dell'emergenza, per chiedere la requisizione degli alloggi necessari, e lo sblocco delle 

licenze edilizie Alla manifesta-

- 1 T J 

Furbesche manovre delia giunta comunale per comprare la palazzina in via Jenner 

Vogliono spendere un miliardo 
per un edificio inutilizzabile 

Inadatto per funzionare come scuola, è stato già rifiutato dalla Provincia - La sezione regio
nale di controllo ha bloccato l'acquisto,, deciso, dall'amministrazione dimissionaria usur
pando i poteri del consiglio - Lottizzazioni all'Acqua Traversa: indagini della magistratura 

Positivi risultati nel proselitismo 

Ogg i nuove assemblee 
per il tesseramento 

* • - « 
La zona nord ha superato il 35% degli iscritti del ' 
'74 — Ventisette i reclutati a Porta San Giovanni 

La campagna di tesseramento è in pieno svolgimento: continua
no a pervenire dalle sezioni della città e della provincia nuovi 
positivi risultati. La zona nord.ha già superato il 35% degli iscritti 
del 74. la zona est é a un terzo del suo obiettivo, un'altra se 
zione — Osteria Nuova — ha raggiunto il 100%. 
' Alla sezione Porta S. Giovanni i tesserati sono 100 (di cui 27 

reclutati), a Borgo Prati 90. Segni 47. Pietralata 40. Appio La 
tino 33. Rustica 29. Esquilino 28, Parioli 26, Monte Spaccato 25. 
Villa Nova e Aurelia 20. Torre Vecchia 14. Tor Lupara 11. Su-
traco 10. Tufello 5. Numerose assemblee, attivi e feste sono in 
programma per oggi per il tesseramento e sull'attuale situazione 
politica. Ecco l'elenco: Italia, ore 18 (A. Pasquali): San Lorenzo. 
ore 17 (F. Prisco): Monte Sacro, ore 20.30 (Imbellone): Tor de' 
Cenci, ore 19 (M. Mancini): Ponte Milvio. ore 19 (Giannantoni): 
Ludbvisi. ore 18.30 (Funghi-Fioriello) ; Casalotti, ore 19 (Greco): 
Centocelle. ore 17 (T. Costa): Settecamini. ore 17.30 (Crotali): 
Torbellamonaca. ore 16 (F. Pellegrini): Celio-Mcnti. ore 17,30 
(Cianci): Trastevere, ore 17.30 (Macri); Villalba. ore 17 (Cirillo): 
Montecucco. ore 19 (Marini): Ardeatina. ore 17 (Ansuini). 

Ieri sera a Trionfale 

Rapinano gioielleria 
e fuggono su una moto 
I due banditi tenendo la proprietaria e i clienti sotto 
la minaccia dei mitra hanno preso tutti i preziosi 

Due banditi, mascherati 
con passamontagna ed armati 
di mitra e pistole, hanno 
compiuto una raoira ieri se
ra in una gioielleria di v'a 
deII*Arqu?dotto d?I Pesche
rà 130. nel quartiere Trionfa
le: hanno portato via oro e 
«rloieli: in gran quantità, p?r 
un va!ore complessivo non 
precisato 

I rapinatori sono arrivati 
davanti all'oreficeria a bordo 
di una potente moto «Honia», 
e sono entrati spanando un 
mitra e una pistola contro la 
signora Gibri?l!a Medici, di 
31 anni, titolare della gio:'l-
ler'a. e contro alcuni clienti. 
* Non muovetevi ed alzate le 
mani! » ha gridato uno dei 
due uomini armiti, mentre 
l'altro si dir:??va verso la cas-
.«afórte ap?rta. In una arrossa 
borsa il bandito ha riposto 
tutti « platriiiT di preposi, ed 
altri oy-rett? d'oro e d'argen
to che ha trovato esposti "alle 
vetrine. 

Dopo aver minacciato nuo
vamente i presenti con le ar
mi. i due fuorilegge sono bal
zati in sella alla grossa moto
cicletta. e sono fuggiti prima 
che qualcuno avesse il tempo 
di dare l'allarme. -

I bancari per 

l'uso pubblico 

di villa Carpegna 
Contro la manovra specula

tiva del Credito Italiano che 
intende istallarsi a Villa Car
pegna si sono schierati anche 
i dipendenti della banca, i 
quali in un documento firma
to dalle tre organizzazioni di 
categoria, affermano che la 
direzione «strumentalizza le 
giuste richieste dei lavorato
ri e le pressioni delle organiz
zazioni sindacali (volte a ot
tenere un miglior ambiente 
di lavoro) per una ignobile 
manovra speculativa ». Sulla 
area di villa Carpegna, conti
nua il documento dei lavora
tori, dovrebbero sorgere scuo
le, verde, servizi sociali, men
tre invece si intendono co
struire due edifici per la nuo
va sede della banca. 

I lavoratori concludono ri
badendo «il diritto ad avere 
un posto di lavoro dignitoso 
senza intaccare 1 diritti della 
cittadinanza ». 

Mentre sulle vicende dalla 
lottizzazione all'À.qua Traver
sa sta ormai indagando la ma
gistratura, la stona della com
pravendita di • una palazzina 
in via Jenner arriva adesso 
a confermare la propensione 
agli « affari » della defunta 
giunta di csntrcsinistra (che 
ancorché dimissionaria, non 
pochi danni continua- a re
care). Anche qui, un ruolo di 
rilievo spetta all'assessore 
socialdemocratico' all'urbani 
stica e al patrimonio. Pala. 

Nonostante il ripetuto pa
rere contrario dei tecnici del
la ripartizione competente. Pa
la e i suoi colleghi di giunta 
non hanno resistito alla ten
tazione di regalare al pro
prietario Pietro Armata della 
palazzina in via Jenner (già 
rifiutata dalla Provincia) cir 
ca un miliardo di lire, per un 
edificio che risulta assoluta
mente inidoneo a funzionare 
come scuola, secondo i dise
gni dell'amministrazione. La 
cosa non ha scoraggiato gli 
interessati alla compravendi
ta: la giunta dimissionaria 
ha cosi scoperto che, non pò 
tendo servire come scuola, lo 
edifìcio « per le sue caratteri 
stiche» (non meglio specifi
cate). potrà essere destinato 
ad uffici (quali?) capitolini. 

n 22 ottobre scorso la prò 
posta di acquisto giungeva in 
consiglio comunale, dove in
contrava naturalmente la fer 
missima opposizione del PCI. 
Né Pala né altri osava assu 
mersi la paternità della prò 
posta (l'assessore del PSDI. 
con l'aria di chi non c'entra, 
lasciava addirittura nel pieno 
del dibattito l'aula di Giulio 
Cesare), e la delibera non ve 
niva neppure « chiamata Y 
per essere sottoposta al voto 
dell'assemblea. - . . *- . 
1 II giorno dopo, arrivava 

puntuale il colpo di mano del
la giunta. Usurpando, con il 
solito pretesto dell'» urgenza 
di provvedere», i poteri del 
consiglio, nella riunione del 
23 sindaco e assessori appro
vavano una proposta di rati
fica dell'acquisto, che sostitui
va solo formalmente la deli 
berazione portata in consiglio. 

A mettere i bastoni nelle 
ruote interveniva però la se 
zione regionale di controllo su 
gli atti del Comune, sollecita 
mente chiamata in causa, del 
resto, dal nostro partito, at 
traverso un telegramma del 
compagno Vetere. E il 18 di 
questo mese la sezione di coti 
trollo ha rinviato la delibera 
in consiglio comunale perchè 
l'assemblea la riesamini, e?>er 
citando quel ruolo di controllo 
che la giunta dimissionaria 
aveva furbescamente cercato 
di eludere. 

Per restare in tema di «af
fari», sembra, come abbiamo 
riferito, che anche la magi 
stratura stia cercando di vede
re chiaro nel ruolo giocato 
dall'amministrazione nella vi 
cenda dell'Acqua Traversa. 
Nella zona del comprensorio 
destinata all'edilizia conven
zionata si è invece inserita, 
come è noto, un'operazione | 

speculativa dì vast eproporzlo-
ni: sulle connivenze che l'han
no resa possibile, starabbe ap
punto indagando la pretura, 

' con risultati, a quanto si dice. 
positivi. 

Il consiglio comunale, intan
to, il PCI ha avanzato un'in
terrogazione per sapere se ri
sponda a verità, e se comun
que • l'amministrazione sia a 
conoscenza, che, nella zona 
del comprensorio dell'Aqua 
Traversa oggetto di conven
zione, operano, e sono pro
prietari di terreni, alcune so
cietà costituite nel novembre 
'73. rispondenti a nome di pit
tori (Pontevecchio, Giorgione, 
Angelico, Veneziano. Raulant). 

Soci costituenti delle socie
tà risultano altre due società-
madri con sede in Ginevra (a 
nome «Ermont Financial» e 
«Crémon financier»). Ammi
nistratore unico sarebbe la si
gnora Delia Merlonghi, men
tre la sede societaria è situa
ta in via Paisiello 40, a Roma, 
allo stesso indirizzo, cioè, in 
cui hanno sede gli uffici delle 
« imprese di costruzioni Fran
cesco Caltagirone ». Alle socie
tà in questione sarebbero già 
state rilasciate 33 licenze, per 
un certo numero di villini da 
costruire proprio nella zona 
menzionata. Sono come si ve
de, fatti gravi, che pongono 
interrogativi altrettanto gravi: 
risponderà prima la giunta o 
la magistratura? 

Sparano al 
proprietario 
di un bar a 

Torpignattara 
Il proprietario di un bar-

tabacchi. Oronzo Iacobellis di 
61 anni, abitante in via Ga
leazzo Alessi 153 a Torpignat
tara, è rimasto ferito al 
collo da . un - colpo di pi- ' 
stola che gli è stato spa- ! 
rato da due sconosciuti all'in- ! 
terno del suo bar in via Ca-
silina 379. Ne avrà per 20 gior
ni all'ospsdale S. Giovanni. 

Poco dopo le 23, nel locale 
del Iacobellis, si sono presen
tati due giovani che hanno 
ordinato due cognac. Mentre 
il proprietario del bar si ap
prestava a servire il liquore, 
uno dei due gli ha strappa
to la bottiglia dalle mani di
cendo che il cognac se lo ver
savano da soli. Dopo aver 
bevuto diversi bicchieri di li
quore i due hanno gettato sul 
banco alcune monete da cen
to lire allontanandosi. Due lo
ro amici che erano all'ester
no del bar. divertiti dalla bra
vata. sono a loro volta entra
ti nel locale: uno di essi ri 
volgendosi al proprietario ha 
estratto una pistola escla
mando «tu devi morire». 
•• Subito dopo il giovane ha 

sparato due colpi uno dei 
quali ha colpito il barista 
alla regione laterale del col-
lo

zione degli edili hanno dato 
l'adesione numerose organizza
zioni tra cui la consulta per i 
problemi della casa e dello svi
luppo. il SUNIA (Sindacato uni
tario inquilini assegnatari) che 
dall'altra • sera ha organizzato 
picchettaggi di protesta nella' 
piazza del Comune, l'Unione Bor
gate, la lega per le autonomie 
locali, l'Associazione italiana Ca
sa, il comitato regionale Feder-
coop. I cittadini di Ostia verran
no a Roma con un treno speda
le messo a disposizione della 
STEFER. , -> 

Domani alle 17 appuntamento 
in via Veneto, davanti al mi
nistero dell'Industria, che in 
questi giorni ha visto una 
ininterrotta presenza di lavora
tori provenienti dalle fabbriche 
e dagli uffici. I sindacati hanno 
chiesto un incontro con il mi
nistro De Mita per le 16 di 
domani, nel corso del quale sa
ranno esaminate le richieste del
la Federazione CGIL-CISL-UIL. 
Al termine dell'incontro sarà 
così possibile annunciare, ai la
voratori che manifestano sotto 
il ministero, i risultati delia 
discussione. < . <••-•;.-

Già da ieri nelle migliaia di 
volantini che sono stati distri
buiti nel corso del picchettag
gio sotto il ministero, sono stati 
illustrati ai cittadini i motivi 
della lotta. I lavoratori chie
dono l'eliminazione dei privilegi 
per i grandi < consumatori ' che 
pagano 11 lire, mentre un chi
lowatt costa all'ENEL 16 lire; 
la salvaguardia dei bilanci del
le famiglie dei lavoratori me
diante un prezzo" dell'energia, 
aderente ai soli costi di ge
stione; di stabilire un prezzo 
politico per le utenze più mo
deste, l'agricoltura, l'artigiana
to e il mezzogiorno, con esen
zioni dall'attuale sistema tarif
fario per le utenze fino a 3 
chilowatt di potenza; sottrarre 
gli utenti dalla iniqua imposi
zione del « consumo presunto > 
ripristinando la lettura trime
strale dei contatori. » 

Grandi cartelli illustravano il 
complesso sistema delle tariffe 
mentre davanti al portone del 
ministero sfilavano gli striscioni 
delle - lavoratrici della - Mac 
Queen. dei dipendenti delle cli
niche private, della gente del
l'aria. dello stato e del para
stato: è giunta anche una folta 
delegazione di studenti della 
zona Tiburtina. I dipendenti 
dell'ENEL hanno diffuso un vo
lantino in cui denunciano il fatto 
che l'ENEL « incrementa la di
soccupazione e peggiora il ser
vizio» e hanno riaffermato lo 
impegno di lotta perchè l'ENEL 
realizzi le centrali già proget
tate. delle quali il paese ha 
bisogno. 

BRACCIANTI — Per la pa
rità di remunerazione tra uomi
ni e donne si fermano oggi i 
braccianti della Sabina, in lotta 

per imporre agli agrari il ri
spetto del contratto. 

La giornata di lotta orga
nizzata per oggi è stata pre
parata dopo numerose assem
blee svoltesi nei giorni scor
si tra i lavoratori agricoli di 
tutti i centri della Sabina. 

CASSINO — Contro la grave 
provocazione alla Fiat di Pie-
dimonte San Germano dove so
no stati licenziati due delegati 
di squadra, si è svolto ieri uno 
sciopero di due ore in tutte le 
fabbriche della zona. Allo sta
bilimento automobilistico l'asten
sione è stata di otto ore nella 
mattinata e di quattro nel po
meriggio. Oggi la Fabbrica si 
fermerà ancora per 8 ore. Ieri 
una lavoratrice è rimasta lie
vemente ferita nel corso dei 
picchettaggio davanti alla Fiat. 
Alla lotta degli operai della 
Fiat hanno dato adesione tutte 
le forze politiche democratiche. 
mentre al consiglio provinciale 
e comunale sarà messo all'or 
dine del giorno il problema. 

CLINICHE PRIVATE — I di
pendenti delle cliniche private 
della regione sono da ieri in 
sciopero per 48 ore per riven
dicare il rinnovo del contratto 
di lavoro scaduto ormai da 11 
mesi. Un corteo ha percorso 
ieri le strade della città. An
che stamattina alle 8,30 i lavo
ratori si sono dati appunta
mento al Colosseo per andare 
fino in piazza SS. Apostoli. 

• MAC QUEEN — Per la fab
brica d'abbigliamento di Pome-
zia, dove il padrone ha chiesto 
la cassa integrazione per 800 
operaie, si è svolto ieri un 
incontro al ministero dell'in
dustria. Le organizzazioni sin
dacali hanno chiesto l'inter
vento di enti pubblici, non per 
ridare fiato al padrone privato. 
ma in una visione di ristruttu
razione del complesso sotto il 
controllo del potere pubblico. 
Intanto nello stabilimento con
tinuano gli scioperi per reparto. 

' SERVIZIO . SEGNALAZIONI 
STRADALI — Hanno proclama
to altre 12 ore di sciopero arti
colato a settimana i lavoratori 
della società che si occupa di 
segnaletica stradale e che sono 
in lotta da 7 mesi per il con
tratto di lavoro: gli operai chie
dono l'eliminazione del subap
palto. l'inquadramento unico, le 
trasferte, la mensilizzazione del 
salario. Dopo 150 ore di scio
pero l'azienda continua ad avere 
un atteggiamento duro e in
transigente. 

Nella foto: i lavoratori pic
chettano l'ingresso del mini
stero dell'Industria a via Ve
neto. A sinistra una imma
gine della manifestazione dei 
senzatetto al Campidoglio. 

Nel ristorante George'* di via Marche si è riunita la giuria 
per scegliere le cinque ricette gastronomiche vincitrici del con
corso indetto dalla Formaggi AlibrarnH per fuso del e SettecoHl » 
in cucina. I premi consisteranno in un week-end a Parigi o a 
Londra. 

NELLA FOTO al centra, RAFFAELE ALIBRANDI. 
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